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L’actualité du mois d’octobre a été riche et partagée  en grande partie dans diverses instances. 

En premier lieu, je citerai la certification (cf. article) ayant occasionné une très forte mobilisation de 

tous. Il nous reste à attendre le niveau de certification qui sera par ailleurs accessible à tout public. 

Merci à tous les professionnels qui se sont mobilisés pour cette certification. 

Sur l’actualité des services, pour le service Bachelard (cf. article), c’est une alerte de certains membres 

du F3SCT qui a souligné auprès de la Direction les divers risques encourus par les professionnels et 

patients de cette structure. Cette alerte a été reprise au F3SCT du 2 octobre avec diverses pistes pro-

posées et, au final, une retenue en cette fin octobre : fermeture provisoire avec répartition des profes-

sionnels et des patients suivis sur des CMP. 

Les services intra hospitaliers (unités ouvertes) ont aussi été mis en exergue de l’actualité avec la pro-

position de positionner des aides-soignants (un par service hormis Van Gogh qui a déjà un AS et idem 

pour les unités fermées) dans les unités ouvertes. Ce positionnement, décliné sur 2 CSE, se fera en 

lien avec les futures mobilités à l’occasion d’une vacance de poste IDE sur les unités concernées. 

Au-delà de cette actualité, d’autres articles soulignent également le dynamisme de notre Hôpital 

comme Les Foulées douces (cf. article), un commencement du programme de rénovation des unités 

intra hospitalières avec le futur déménagement de Van Gogh le 14 novembre sur Rameau (cf. article 

sur nouvelle unité Mandela). Le tout visant à apporter de meilleures conditions hôtelières tant pour les 

patients que pour les professionnels. 

2 articles concernent également les professionnels : la politique QVT (cf. article) et le baromètre de sa-

tisfaction QVT (cf. article). 

De façon plus ludique, la prestation musicale des Flyin Pen (cf. article) est à souligner. 

Je termine cet éditorial avec un article sur l’URC (cf. article) et ses perspectives en cours de structura-

tion sur une recherche régionale qui permettra enfin une reconnaissance de la recherche en santé 

mentale même si notre établissement a été précurseur en la matière (temps médical et paramédical 

dédié). 

Bonne lecture. 

François MARTIN 
Directeur 

 


